

Neue Ampelregelung ergänzungsbedürftig BürgerForum Rembrücken fordert ergänzende Ampel

Am Dienstag, den 5.11.02 wurde im Bau- und Verkehrsausschuss die Planung für die Signalanlage in Rembrücken an der Kreuzung Haupt- /Friedhofstraße und Rembrücker-/Hainhäuser Strasse vorgestellt. Das BürgerForum Rembrücken begrüsst die derzeitige Planung als deutliche Verbesserung im Vergleich zum jetzigen Zustand.

Ein weiterer Grund für die Zustimmung sind die jetzt im Plan aufgenommenen und vom BürgerForum in der Vergangenheit immer wieder geforderten Kontaktschleifen, die den Einbiegern und Überquerern der Landesstraße ihr Vorhaben wesentlich erleichtern sollen.

Erhebliche Bedenken bestehen jedoch seitens des Forums gegenüber dem Vorhaben, vor der Einmündung der Friedhofstraße in die Hainhäuser Strasse aus Richtung Hainhausen ein Schild zu installieren mit der Aufschrift „Bei Rot hier halten“. Es wird bezweifelt, dass die aus Richtung Rodgau kommenden und möglicherweise durch bereits vorhergehende Staus und stockenden Verkehr, genervt ankommenden Fahrzeuglenker bei auf rot stehender Ampel auch tatsächlich an diesem Schild stehen bleiben. Die Bedenken gehen dahin, dass über dieses Schild hinweg gefahren wird und somit die freie Durchfahrt der seitlich Einfädelnden oder die Überquerung der Kreuzung ver- oder zumindest behindert wird.

Um diesen mit hoher Wahrscheinlichkeit zu erwartenden Zustand erst gar nicht eintreten zu lassen, fordert das Bürgerforum eine zusätzliche abgespeckte Ampel (nur Rot) vor der Kreuzung Friedhofstraße in der Hainhäuser Strasse aufzustellen. Diese soll dann in Abhängigkeit mit der Ampel am Fußgängerüberweg zusammen auf Rot umschalten und somit die Kreuzung frei halten. Die Ehrenamtlichen gehen davon aus, dass eine rote Ampel nicht so leicht ignoriert und einfach überfahren wird wie ein einfaches Schild, hier liegt die Hemmschwelle doch ein ganzes Stück höher.